



#MESADEDEBATE

DESTAÇAN DESAFÍOS DE ELECCIÓN

*Se debe democratizar la
justicia: Bonilla. Sanciones
para corruptos, pide León*

REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

OFRECEN
IDEAS

Aunque la reforma judicial tiene objetivos loables, su implementación enfrenta retos técnicos y logísticos, además de las implicaciones en la sociedad, coincidieron aspirantes a juzgadores.

Durante la mesa de debate de **Heraldo Media Group**, en el programa televisivo *El Referente Informativo*, con Javier Solórzano, los aspirantes al Poder Judicial, Jazmín Bonilla, doctorante en Derecho por la Universidad Panamericana, y Rufino H. León Tovar, candidato a magistrado del Tribunal de Disciplina Judicial, discutieron los retos de la campaña electoral judicial de cara a los comicios.

Bonilla y León Tovar analizaron el proceso inédito de selección de jueces y magistrados por voto popular, resaltando sus

1

- La justicia en México debe ser más accesible, afirman.

2

- Debe ser más humana y más transparente para todos, dicen.

3

- La gente desconoce

implicaciones y desafíos. Bonilla, magistrada federal comisionada en la Suprema Corte, enfatizó la necesidad de democratizar la justicia para hacerla más accesible y equitativa para todos los ciudadanos. Destacó que la gente tiene una sed genuina de justicia y que el sistema judicial debe adaptarse para responder a esta demanda.

Por su parte, León Tovar, experto en derecho constitucional y seguridad pública, propuso endurecer sanciones contra jueces corruptos y garantizar un sistema más ágil y justo. **1**

que habrá elecciones, observan.